

## Entretien d'un Jardin Forêt en Allemagne



(english below)

Bonjour à tous.tes,

du 12 au 24 septembre nous ouvrirons les portes de notre jardin forêt à ceux qui sont intéressé.es à y travailler avec nous, à apprendre ensemble, à manger, rire... et tout ce avec quoi vous souhaitez contribuer, comme jouer de la musique, faire des jeux, raconter des blagues ou des histoires ?

Il y aura des activités telles que le désherbage, l'arrosage, la fertilisation, la récolte, la greffe, la cueillette d'herbes sauvages, le paillage, le fauchage et plus encore ! Il y en a donc pour tous les goûts – jardinier.ères expérimenté.es ou novices, jardinier.ères de cœur, vieilles connaissances ou nouvelles frimousses. Il y aura aussi beaucoup d'espaces d'échange, de discussion et de balades.

L'hébergement sera dans des chambres chauffées non loin du jardin forêt à Verden. La nourriture végétalienne (sans produit animal) provient du jardin forêt lui même, issu de récup' ou est acheté – si vous avez des intolérances ou allergies, veuillez le signaler à l'inscription. Si vous voulez quelque chose de spécial, vous devrez vous le procurer.

Prêtez une attention particulière à ce qui suit :

\*une personne parle français qui peut traduire sinon la langue de la communication sera anglais.

\*Il n'y a qu'un nombre limité de places, donc si vous vous inscrivez, vous serez attendu.es. Vous pouvez également participer pour une partie du camp seulement. Si vous êtes intéressé.es, s'il vous plaît envoyez-nous votre numéro de téléphone (il y aura un petit appel téléphonique pour obtenir des détails organisationnels spécifiques). Et c'est possible via signal aussi si vous voulez.

\*le chantier est à prix libre et c'est ok de rien payer.

\*Votre propre vélo ou voiture serait un atout non négligeable pour faire les trajets jusqu'au jardin forêt (~6km). L'asso a que 4 vélos mais si vous ne pouvez pas venir avec un vélo ou voiture, on va trouver une solution. N'hésitez pas à nous contacter.

\*Vous devez apporter vos propres vêtements de travail étanches.

\*Le project du jardin forêt est un refuge profémaliste où les limites personnelles doivent être respectées. Chacun.e peut y exprimer sa propre identité sans contrainte. De même, il n'y a pas de place pour l'homophobie et le racisme. Nous sommes tous.tes responsables pour garantir un cadre non oppressif où la diversité est bienvenue.

\*Malheureusement, le jardin forêt n'est pas facilement accessible, mais si vous nous faites part de vos besoins spécifiques, nous pourrons vous communiquer des détails.

[mail@forestgarden-welcome.in](mailto:mail@forestgarden-welcome.in)

<http://forestgarden-welcome.in/>



Hello All,

from 12.-24.9. we will be opening our forest garden gates for those of you who are interested in working with us, learning together, eating, laughing... and anything else you want to contribute such as playing music and games, telling jokes or stories...?

There will be activities such as weeding, watering, fertilizing, keeping competing wild shrubs down, harvesting, grafting, gathering wild herbs, mulching, scything and so on. So there is something for everyone – experienced gardeners as well as inexperienced, heart and soul gardeners, old acquaintances and new faces. There will also be plenty of room for exchange, discussion and hanging out together.

The accommodation will be in heated rooms near the forest garden in Verden. The food is vegan and comes from the forest garden, dumpstered or purchased – if you have intolerances or allergies please write that on the registration. If you want something special, you have to bring it yourself or

buy it in between.

Please note the following:

- There is only a limited number of places, so if you register you are expected to attend. You can also participate for part of the time. If you are interested, please send us your phone number (there will be another phone call for specific organizational details). We charge a registration deposit.
- Your own bike or car would be an advantage to get from the accomodation to the forest garden (~6km).
- You must bring your own weatherproof work clothes.
- The Waldgarten is a profeminist shelter where boundaries must be respected. Everyone should be able to express their own identities and not be forced into any. Likewise there is no room for homophobia and racism. We are all responsible for making sure this is a safe place where diversity is embraced.
- Unfortunately, the forest garden is not easily accessible , but if you let us know about any special needs, we will send you details.

[mail@forestgarden-welcome.in](mailto:mail@forestgarden-welcome.in)

<http://forestgarden-welcome.in/>